
i un intenso tráfico 
lo escombros

cia según indica 
Jiménez a LA VOZ.

De todas formas, 
Zacarías Jiménez no 
quiere señalar a na
die como culpable de 
esta situación, “lo 
que sí quiero decir es 
que desde la direc
ción del centro se 
han hecho los avisos 
correspondientes en 
tiempo y forma, con 
registros de entrada y 
salida e incluso seles 
ha comentado a los 
responsables cuando 
han venido a visitar
nos”.

Comienza 
el curso
El día 1 de sep

tiembre los profeso
res del “Mayor Zara
goza” se incorporan a 
sus trabajos y ante la 
continuidad de estas 

anomalías, la dirección del centro de
cide enviar otro escrito, pero esta vez 
a la Delegación de Educación y con 
carácter de urgencia. Este es la primera 
comunicación que llega a la Delega
ción, algo que Ma Teresa Royo no se 
explica, “¿cómo no hay una comuni
cación entre la Concejalía y la Dele
gación de Educación?”.

Tras esta comunicación, produci
da el 4 de septiembre, es el día 7 cuan
do el arquitecto de la delegación se 
presenta en el colegio y decide clau
surar la planta baja que es la que pre
senta las anomalías, además de soli
citar un informe a un laboratorio es
pecializado en resistencias y cálculos 
de estructuras.

Por ello se decide que no se puede 
empezar el curso el día 14 porque la

puerta principal se en
cuentra en la planta 
baja y se debe realizar 
una escalera en un la
teral para poder acceder 
directamente a la pri
mera y a la segunda 
planta. Pero los padres 
no están dispuestos a 
que los 480 alumnos 
que deben asistir a este 
centro sólo dispongan 
de esta escalera para sa
lir del colegio, “ya que 
no han construido nin
guna salida de emer
gencia” . Esta debería 
haber com enzado a 
constru irse  el 18 de 
septiembre, día que en 
un principio estaba des
tinado al inicio de las 
clases, pero el 19 ni si
quiera habían comen
zado.

“ Nos
asustamos 
y sacamos a 
los niños”

En la planta clausurada están ubi
cadas dos clases de infantil, es decir, 
niños de cinco años. La solución pasa 
por subir esas dos clases a la primera 
planta, “con el consiguiente riesgo que 
conlleva que niños de cinco años ten
gan que subir por esas escaleras”.

El día 18 los padres llevan a sus 
hijos al colegio y el arquitecto de la 
Delegación da autorización al director 
para que abra el centro porque está en 
condiciones para que comiencen las 
clases según indica la presidenta de la 
APA.

Para que las dos clases de infantil 
pudiesen situarse en la primera planta, 
dos clases de 4° de Primaria se trasla
daban al salón de actos, “que es muy 
amplio pero que tenía que dividirse con 
un tabique de pladur y una puerta, y 
esa obra el día 18 no estaba termina
da”.

Según Ma Teresa Royo “cuando lle
vamos a nuestros hijos al colegio y vi
mos el movimiento que había en él, con 
camiones sacando escombros continua
mente y la escalera de emergencia sin 
construir, nos asustamos y sacamos a 
los niños de allí”.

Todo esto unido a los ruidos y pol
vo organizado por las obras llevó a los 
padres a acercarse a la Delegación para 
hablar con José Juan López Cabezudo, 
delegado de Educación.

Posible traslado
Ante esta situación, se estudian di

versas opciones para solucionar el pro
blema, entre las que se considera un 
posible traslado a otros centros cerca
nos como el Instituto número 4 o los 
colegios “José Serna” o “San Antón”. 
El instituto no está descartado a pesar 
de que es un centro diseñado para ado
lescentes.

De todas formas, los padres toma
ron la decisión de aguardar hasta el lu
nes 25 para que los niños vuelvan al 
colegio, “para de esta manera dar tiem
po a terminar las obras. No entraremos 
hasta que al menos la escalera de emer
gencia, las aulas y la pista del patio es
tén terminadas”.

Análisis de la 
estructura

Los primeros informes de los téc
nicos de la Delegación de Educación 
fueron visuales. Pero para mayor tran
quilidad de padres y profesorado, la 
propia Delegación encargó un análisis 
de control y calidad a un laboratorio 
de Madrid, que tomó unas muestras de 
los pilares maestros para saber en qué 
estado se encuentran. El delegado de 
Educación se reunió el pasado miérco
les con responsables del laboratorio 
para que le presentaran el informe so
bre el estado del edificio, reunión so
bre la que no ha trascendido nada al 
cierre de esta edición.
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